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クラブテーマ：新たなチャレンジ、さらなるレベルアップ 

会長／柴田浩志  幹事／杉浦節子  会報委員会／吉田 悟・浅野 晋   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第２９回 通算１５６０回 

２０１９年２月１２日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 2/3 修正出席率 

７０名 ３１名 ５０％ ９６．７％ 

 ゲスト：（なし）    ビジター：（なし） 

★会長あいさつ     柴田浩志会長 

こんにちは。今

日は豊川クラブ

の 60 周年記念

コンペがあり、

そちらに参加さ

れている方もい

るので出席者が

少し少ないです。 

 先週の日曜日に豊川クラブの創立 60 周年

記念式典が豊川稲荷で行われました。姉妹ク

ラブの台湾から 31 名、韓国から 8 名の方が来

られていました。村井ガバナー、東三河分区

の会長幹事の方々で 160 名ぐらいの記念式典

でした。 

 昨日は、豊橋ゴールデンＲＣの創立 30 周年

記念事業の講演会と公開シンポジウムが行わ

れまして行ってまいりました。分区内の各ク

ラブの会長も来られていました。当クラブも

数名の皆さんが参加されていました。記念講

演は「街づくりは人づくり」ということで、

三屋裕子さんの講演がありました。現在は日

本バスケットボール協会の会長さんで、豊橋

が力を入れているプロバスケットボールのア

リーナを作ろうということでお話でした。と

ても分かりやすいお話でした。その中で、チ

ームワークという話がありました。チームワ

ークは掛け算で、足し算以上の力を発揮する

というお話もありました。 

 今日の例会は地区研修協議会の担当例会で

す。実行委員会が中心となって準備を進めて

います。当クラブも掛け算のチームワークを

築いて、地区研修・協議会を開催したいと思

います。よろしくお願いします。 

 

★幹事報告       杉浦節子幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

次回例会について 

 

★委員会報告 

雑誌広報委員会（熊澤委員長） 

ロータリーの友 2 月号の紹介 

 

★地区研修・協議会について 

あいさつ     夏目雅康実行委員長 

地区研修協議会

の担当例会とい

うことで、今年

に入って 2 回目

の例会です 

経過報告とし

て、1 月 25 日に

名古屋でガバナ

ーエレクトと地区の次年度委員長との打合せ

会がありました。当クラブからは、実行委員

会と第 1 から第 9 分科会の担当者の総勢 17

名で出席をしてきました。一人も欠席がなか

ったので、各分科会リーダーとの顔合わせが

出来ました。地区の役員には、当クラブの結

束力を知っていただく機会になったと思いま

す。実行委員長としては大変満足をして帰っ
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てきました。 

会議の中で、毎年変わらず行われている地

区研修・協議会の進め方について、当クラブ

から斬新的な提案をさせて頂きました。です

が、今までの慣例に習ってという形で大きな

改革はできませんでした。勉強会なので、出

来る限り多くの人たちが帰らないような提案

をしましたが、受け入れてもらえませんでし

た。それ以外の提案については当クラブの案

が採用されました。 

そのほかについては、会場担当リーダーの

大島さんから説明してもらいます。よろしく

お願いします。 

 

詳細説明  大島嗣雄会場担当リーダー 

 地区研修・

協議会につい

て現状の説明

をします。 

 現在、9 分

科会ある各分

科会リーダー

に分科会の運

営のお伺いの案内を出しています。当日の会

場設営、次第などを伺っています。この回答

を待ってこれから準備を進めていきます。 

 当クラブが提案したのは、昨年度に視察を

してよりよい研修会にするために登録受付

11 時、友愛の広場 11 時 30 分という時間だっ

たのを、同時刻の 11 時 30 分から開始して、

人の動きをスムーズにする提案でした。これ

に関しては、出席された皆さんにご納得いた

だきまして、受付開始と友愛の広場の開始が

11 時 30 分という形で開催されることになり

ました。 

 また、例年、本会議の 2 部で行われていた

「地区大会ＰＲ」ですが、第 2 部だと人が帰

ってしまうのでＰＲ効果が少ないということ

で、本会議の 1 部で行うことを提案して、こ

れも受け入れてもらいました。 

 よりよい地区研修・協議会にしようと準備

をしている豊川宝飯のスタンスは、地区の人

たちに伝わっていると思います。 

 各クラブからの登録は、すべて Excel に入

力してもらい、メールで当クラブ事務局に返

信してもらう形になっています。各分科会リ

ーダー、ガバナーエレクトとの連絡もすべて

データでのやり取りをする形を取っています。 

 本会議の司会は、石黒貴也さんと大木悦子

さんにお願いしています。 

 キャッスルホテルは、1 階から 3 階までの

全ての部屋を使います。 

 4 月 14 日当日に配布されるプログラムの

表紙のデザインも決まりました。プログラム

はブルーの表紙で、報告書はグリーンの表紙

になりました。これはガバナーノミニーに決

めてもらいました。 

現在は、会場担当が中心となって当日に向

けた準備をしていますが、当日は皆さんのご

協力を頂かないと 2,000 人近くのロータリア

ンの誘導など出来ません。先ほどの会長の言

葉を借りますと、全会員で掛け算のチームワ

ークで成功裏に終えたいと思います。全会員

のご協力を宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ニコニコボックス 

 八木敏司さん 誕生のお花の御礼 

 伊藤正幸会員 誕生日を祝って頂き 

 

会報担当：吉田 悟会員・浅野 晋会員 


